

Mireya Luis et 9 autres Cubains sont élus au comité exécutif de la NORCECA



La Havane, 5 nov. (ACN)-. Mireya Luis, trois fois championne olympique de volley, a été élue membre du comité exécutif de la NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes de volley-ball, dans le cadre du 23e congrès de cette organisation régionale.

9 autres Cubains ont également été élus au comité exécutif de la NORCECA au cours de ce congrès qui s'est tenu dans la station balnéaire de Punta Cana, en République dominicaine.

Parmi eux, Ariel Saínez, président de la Fédération Cubaine de Volley qui a été réélu comme membre du conseil d'administration, à la tête de la commission technique et d'entraîneurs et au secrétariat de l'organisation sportive régionale.

Christophe Marte Hoffiz, a été confirmé par acclamation à la présidence de la NORCECA, en présence du président de la Fédération Internationale de Volley-ball, Ary S. Graça.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/74969-mireya-luis-et-9-autres-cubains-sont-elus-au-comite-executif-de-la-norceca>



Radio Habana Cuba